
第１４０２回例会 ２０１４年８月７日(木)(晴)

司 会 梅原正美副幹事

点 鐘 古谷スミ子会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(酒井健一君)

唱 和 ｢ロータリーの目的｣(三留文雄君)

ビジター紹介 小泉順一君 関野道弘君(秦野ＲＣ会長・幹

事) 柳川賢治君 綾部 弘君(秦野中ＲＣ会長・幹事) 張

偉傑君(米山奨学生)

祝誕生記念日 ＜会員＞諸星(道)君(８／１７)

祝創業記念日 北村(俊)君(８／１３)

○ 青少年交換学生、アルタナ・ゴウさんの諸経費の残金

2,231 円が曽屋高校より戻ってきました。スマイルに

入金致します。

○ ８／６、広島で７０年目(６９回)平和式典が行われま

した。この間、戦争がなかった事をしっかり胸にとど

めなければ、と思います。私は戦争を知らない世代で

はありますが、長崎の原爆平和式典、８／１５の終戦

記念日と平和に対する行事が続きます。改めて考える

時だと思います。

○ ７／２６の芝桜草むしりの時、当クラブがスポンサー

で青少年交換学生としてカナファ・バンクーバーへ留

学した和田雄将君のお父様が、子供がお世話になった

ので、とお手伝いに来て下さいました。和田雄将君は

大学２年生。２年間アルバイトをして貯めたお金でカ

ナダ・バンクーバーへお礼の旅に行く、との事です。

○ ガバナー事務所より

① 地区職業セミナー開催のご案内

日時 ９／１４(日) １３：３０～１６：００

場所 第一相澤ビル６Ｆ「会議室」

出席対象者 各ロータリークラブ職業奉仕委員長

及び委員２名

※出欠の連絡は９／５(金)までにお知らせください。

○ 「職業奉仕月間」卓話者派遣について

◎就任挨拶

○ 秦野ロータリークラブ

小泉順一会長

関野道弘幹事

「５５代目の会長・幹事を務めさせていただきます。地

区研修・協議会を主幹した際にはご協力ありがとうご

ざいました。秦野名水ＲＣの皆様にお願いがあります。

まず、１１／３、市民の日に公共イメージ向上のキャ

ンペーンを３クラブ合同で実施したいと思います。ま

た、２年後には秦野クラブから佐野ガバナーが決まっ

ています。その節はご支援、ご協力を宜しくお願い致

会員数 45名
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出席数 36名

出席率 80.00％

前々回

の修正

60.00％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 古谷スミ子 幹 事 諸星道治 会報委員長 鈴木和夫

22014 年～2015 年度国際ロータリー会長
ゲイリーＣ.Ｋ.ホアン

LIGHT UP ROTARY

ロータリーに輝きを

会長の時間



します｣

○ 秦野中ロータリークラブ

柳川賢治会長

綾部 弘幹事

｢ガバナー公式訪問があり、ご挨拶が遅れました。親クラ

ブですが、活力あるすばらしい子クラブを見習って一年

間やっていきたいと思います。宜しくお願い致します｣

◎張 偉傑君挨拶

皆様こんにちは。先月の勉強の内容はソフトウェアの開

発をしました。今後は９月に中間発表とロータリーへレ

ポート提出があります。

≪中国語≫“コイタン”（会計して下さい）

[週報受理] 茅ヶ崎 寒川

[例会変更] 秦野 秦野中 平塚南 寒川

○ 本日、例会終了後、理事会を開催いたします。

○ 小泉順一君 関野道弘君(秦野) ｢本日は、就任のあい

さつに参りました。第５５代会長・幹事を務めること

になり、一年間宜しくご指導下さいませ｣

○ 柳川賢治君(秦野中) ｢新年度のご挨拶に伺いました。

宜しくお願い致します｣

○ 綾部 弘君(秦野中) ｢お世話になります｣

○ 古谷スミ子さん ｢秦野ＲＣ、小泉会長、関野幹事、秦

野中ＲＣ、柳川会長、綾部幹事、ようこそ名水に。ご

ゆっくりして下さい｣

○ 諸星道治君 ｢秦野ＲＣ、小泉会長、関野幹事、秦野中

ＲＣ柳川会長、綾部幹事、ようこそ名水ＲＣへ。本日

は宜しくお願いします｣

○ 木村眞澄さん ｢秦野ＲＣ会長、幹事、秦野中ＲＣ会長、

幹事、本日ご訪問頂きましてありがとうございます｣

○ 米山君夫君 ｢小泉秦野クラブ会長、関野幹事さん、名

水クラブへようこそいらっしゃいました。中クラブ柳

川会長、綾部幹事さん、共に宜しくお願い致します｣

○ 梅原正美君 ｢暑い日が続き体も心も焼けただれそう

です。暑過ぎてスマイルでスマイルします｣

○ 山本裕宣君 ｢結婚記念日の祝いありがとうございま

す｣

○ 三浦純一君 ｢毎日暑いですが負けずに頑張っていき

ましょう！！｣

○ 山谷洋子さん ｢入会して一カ月がたち、今日は研修で

す。いろいろ勉強したいと思います。宜しく願い致し

ます｣

○ 鈴木和夫君 ｢立秋との事ですが暑いです。スマイルし

ます｣

○ 高橋幸雄君 ｢猛暑は年寄りには堪えます。トルコ旅行

にてシニアＲＣの滝川ご夫婦と知り合いになり、楽し

い思い出が作れました｣

○ 相原 学君 ｢今日のふれあいも大事にしたいと思い

ます｣

○ 東島礼美さん ｢本日早退します。申し訳ございませ

ん｣

○ 淵脇美代子さん ｢来週は夏休みになります。８／１３

～１４鹿児島に帰ります(新盆です)。だんだん寂しく

なります。新会員の皆様、歓迎会、出席させて頂きま

す。宜しくお願い致します｣

○ 原 郁夫君 ｢秦野ＲＣ、秦野中ＲＣ、会長、幹事、本

日はご苦労様です｣

○ 柳川清紀君 ｢先週末にとてもうれしい事がありまし

た。人間長い事生きていると、たまには良い事があり

ますね！何があったのかって？ないしょです｣

○ 諸星常平君 ｢秦野、秦野中、会長、幹事の皆様、暑い

中ご苦労様です。スマイル、思ったより良くありませ

ん。目標達成に宜しくお願いします｣

合計 43,231円

○ クラブ研修委員会 原 郁夫委員長

① 本日、１７：００～ 新会員研修会を開催いたしま

す。引き続き１８：００～ 新会員歓迎会を開催い

たします。

場所 銀八鮨｣本店

議題 ｢年間計画発表｣

司会 古谷スミ子会長

発表者

１、木村眞澄会員組織委員長(４６ｐ)

２、梅原正美会計(５４ｐ)

※米山記念奨学委員会は担当者が出席された時に発表して

頂きます。

スマイル報告

幹事報告

委員会報告

クラブ協議会



総会

議題 ｢２０１３～１４年度決算報告｣

司会 飯田隆明前年度幹事

報告者 諸星道治前年度会計

１、一般会計決算報告

２、スマイルボックス決算報告

会計監査報告 安部信三 北村まり子会計監査

｢２０１３～１４年度の関係書類を会計監査したところ、そ

の内容は適正であると認められます｣

※出席者全員の拍手で承認されました。

皆出席者表彰(2013～2014年度)

創立以来 三留文雄君

２６年間 原 郁夫君(入会以来)

１６年間 酒井健一君

１２年間 古谷スミ子さん 柳川清紀君

９年間 神崎達朗君 高橋幸雄君

諸星常平君

７年間 瀬戸 誠君(入会以来)

６年間 大屋富茂君

４年間 前 肇君

２年間 伊藤彩夜加さん

１年間 桐山晃忠君 飯田隆明君 諸星道治君

以上１５名

◎クラブフォーラムとは

会員全員で話し合いをする場で、結論は出さない。

議題 ｢木村眞澄さん、会長エレクト辞退について｣

司会 古谷スミ子会長

｢７／１３(金)、本人より辞退の申し出がありました。７

／２４(木)の理事会で、理事会だけで決める事は出来ない、

全会員の意見を聞いてから検討する事になりました｣

○ 木村眞澄さん

大変ご迷惑をおかけして致します。昨年１１月、小清水

正義さんが退会し、その後任として推薦を受け、安易な気

持ちで受けてしまいましたが、幹事も務めておらず、何も

わからず認識不足でした。

仕事上の都合により名水クラブに大変迷惑をおかけして

しまう事になると思い、辞退を決意しました。今後は一会

員として活動に協力して行きたいと思います。

申し訳ございませんがご理解下さい」

意見発表

１、酒井健一君

２、菊池文雄君

※理事会で検討させて頂きます。

クラブフォーラム


